

L 3 DIC 1989

Jaimón Jaime Guzmán

Guzmán Instó a Trabajar en Final de la Campaña

El candidato a senador por Santiago norponiente, Jaime Guzmán, instó a las comunidades de Isla de Maipo y Batico a trabajar con "mística y esfuerzo" en los días finales de la campaña electoral.

"Ustedes son personas de campo y saben muy bien que la tierra encierra grandes posibilidades de entregar frutos que cada año se renuevan y multiplican", afirmó.

El aspirante al Senado consideró "el momento que estamos viviendo como extraordinariamente auspicioso de un futuro mejor, ya que estos años hemos sabido colocar la semilla correcta y cultivarla con esmero".

Del mismo modo, el candidato instó a sus adherentes a no dejarse engañar por políticos de última hora que sólo persiguen votos y luego se olvidan de sus promesas y para que con el trabajo de todos no se destruya todo lo bueno realizado durante los últimos años.

Jaime Guzmán fue acompañado en sus recorridos por los aspirantes al Congreso Juan Antonio Coloma y Patricio Melero.